

Bürger können Ideen einbringen

Gemeinderat Gottenheim beschließt eine Bürgerbeteiligung am Bahnhofsareal

Gottenheim. Die Bahnhofsachse soll im Rahmen einer Bürgerbeteiligung entwickelt werden, beschlossen die Gemeinderäte in Gottenheim einstimmig in ihrer jüngsten Sitzung.

„Wir müssen nun Signale setzen, dass wir in der Entwicklung des Bahnhofs- und Bolzplatzareals etwas machen wollen“, erläuterte

Bürgermeister Volker Kieber. Das Gebiet liege in der Förderkulisse „Ortskern II“ des Landessanierungsprogramms (LSP). Doch die Fördermittel müssten abgerufen werden, sonst verfallen sie.

Ursprünglich wollte Gottenheim für die Bahnhofsachse, in die laut Bürgermeister auch Schule und Vereinsheim integriert werden soll-

ten, einen Architektenwettbewerb ausschreiben. Doch dies sei mit der aktuellen Finanzlage nicht zu stemmen. Daher schlug Kieber nun einen moderierten Bürgerbeteiligungsprozess vor, in dem sich interessierte Gottenheimer einbringen und das künftige Aussehen der Bahnhofsachse mitgestalten können. (mag)